

おもしろ荘だより



新島二郎一座来荘！！



新島二郎一座の皆さんが来荘され歌をご披露下さいました。音楽に合わせて手拍子される方や一緒に歌を口ずさむ方もいらっしゃいました。一曲終わるたびに演者に握手を求める方もいました。最後は演者の方々が、利用者さんの近くに来ると皆さん笑顔で握手をしたり「良かったよ〜!」、「やっぱり歌はいいねえ」など感謝の言葉を贈られていました。一座の皆さん有難うございました。



クリスマスツリー飾り付け

はい！チーズ！

ここが良いかなあ〜

クリスマスツリーの飾り付けのお手伝いをして頂きました！「ここには何を付けようかなあ」など皆さん飾り付けを楽しんでいらっしゃいました！！綺麗に出来上がったツリーの前で記念撮影しました！！お手伝い有難うございました。

クリスマス会をしました！



12月25日にクリスマス会が開催されました！
見附ハーモニカクラブの皆さんが来荘され、
素敵な演奏を聞かせて下さいました。
職員のハンドベルとハーモニカクラブさんの
コラボ演奏もあり、みんなで歌を歌ったりと、
内容盛り沢山の楽しいクリスマス会となりました
また来年お楽しみに！！



感染症予防



よろしく
お願いします

マスクもしよう

おもしろ荘では現在、
感染症予防の為、お客様にも
マスクの着用と手指の消毒
をお願いしております。

ご面会等の際には
ご協力をお願いします。
(受付にマスクを設置しています。)

手作りパフェ Merry Christmas!

クリスマス会のイベントで、手作りパフェをしました。
皆さんにトッピングをして頂き、それぞれご自分の
パフェを作って食べました！！皆さん、「ここに何を乗
せようか??」など手作りパフェを楽しまれていまし
た☆

